

## Intentions de messe du 05 au 12 mars 2023

<b>Dimanche</b> <b>05 mars 2023</b> <b>11h</b>	<p style="color: purple;"><b>2<sup>ème</sup> dimanche du Carême (Violet)</b></p> <p><b><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></b></p> <p>Gérard Ste-Marie ✠ / <i>Josette G. Ste-Marie</i></p> <p>Rose Côté-Tremblay ✠ / <i>Sa grande famille Tremblay</i></p> <p>Lattantina Di Paola ✠ / <i>Succession Lattantina Di Paola</i></p> <p>Alexandra Moneyang ✠ / <i>Vincent Fortier</i></p>
<b>Mardi</b> <b>07 mars 2023</b> <b>16h30</b>	<p style="color: purple;"><b>Férie (Violet)</b></p> <p>Claire Lussier ✠ / <i>Succession Claire Lussier</i></p> <p>Lattantina Di Paola ✠ / <i>Succession Lattantina Di Paola</i></p>
<b>Jeudi</b> <b>09 mars 2023</b> <b>16h30</b>	<p style="color: purple;"><b>Férie (Violet)</b></p> <p>Lattantina Di Paola ✠ / <i>Succession Lattantina Di Paola</i></p> <p>Claire Lussier ✠ / <i>Succession Claire Lussier</i></p> <p>Marie Beauregard ✠ / <i>Succession Marie Beauregard</i></p>
<b>Dimanche</b> <b>12 mars 2023</b> <b>11h</b>	<p style="color: purple;"><b>3<sup>ème</sup> dimanche du Carême (Violet)</b></p> <p><b><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></b></p> <p>Lattantina Di Paola ✠ / <i>Succession Lattantina Di Paola.</i></p> <p>Frères et sœurs Gagnier ✠ / <i>Josette G. Ste-Marie</i></p>

### Vos offrandes du 26 février 2023

<b>Quêtes</b>	346,75\$
<b>Dîmes</b>	---
<b>Dons</b>	100.200,00\$
<b>Réparations majeures</b>	---

Merci

### Pensée de la semaine

« Votre situation actuelle ne reflète pas votre potentiel ultime. »

### Funérailles

Le 04 mars, *Louis Léon Roquet*, à l'âge de 80 ans

Le 10 mars, *Noëlla Jodoin*, à l'âge de 90 ans

**« Vivre en transfiguré »**

Chaque fois qu'apparaît le mot « montagne » dans la bible, on peut avoir la certitude qu'il va se passer quelque chose d'important. Moïse se retire sur la montagne et il revient avec les dix commandements, plusieurs prophètes ont vécu un sommet de leur mission sur la montagne, Jésus prie sur la montagne avant de choisir ses apôtres... et aujourd'hui Jésus amène ses apôtres avec lui sur la montagne pour sa transfiguration.

La montagne en spiritualité rappelle les sommets de la vie spirituelle : c'est ainsi qu'au cours des siècles, on a toujours construit les lieux de culte sur le sommet le plus élevé d'une région précise...

Mais qu'est-ce que la transfiguration. Je vais essayer de l'expliquer à partir de deux exemples :

1. Quand j'étais jeune adulte, j'avais un frère qui se levait maussade à chaque matin. Il fallait attendre que lui-même prenne l'initiative de nous parler sinon il nous envoyait jouer dans le trafic. Un jour, il se lève de bonne humeur. On en a profité... c'était un événement tellement rare. Le lendemain : encore de bonne humeur dès son réveil. Le surlendemain : même réalité. C'est alors que ma mère a fait une enquête. On a découvert qu'il était en amour... ce qui a changé toute sa vie. Voilà ce qu'est dans un premier temps la transfiguration : découvrir nos sources intérieures et ressentir qu'on est important pour quelqu'un.
2. « Il y a trente ans, ma cousine donna à tante Antoinette un petit oiseau en verre. Antoinette, qui est aussi ma tante, me le montra avec un plaisir évident. « Regarde ce que m'a donné Laurie! » Dire que l'objet m'a impressionné serait mentir. Voyant ma réaction, ma tante m'invita à me déplacer devant la fenêtre et elle mit l'oiseau en verre dans la lumière du soleil. Des ailes et du corps de l'oiseau surgit un éclat de lumière et de couleur que je n'aurais jamais pu voir autrement ! Ce n'était donc plus un simple morceau de verre, mais un bijou en cristal! Depuis ce jour, cet oiseau demeure un symbole de l'amour de Dieu rendu visible en Jésus-Christ ».

La transfiguration est une belle aventure spirituelle qui nous oblige à redescendre de la montagne pour revenir dans la plaine de la vie quotidienne, mais avec un regard différent qui crée toute la différence en faisant de nous une présence bienfaisante et discrète qui fait du bien aux autres.

Il s'agit d'arrêter de voir les personnes et les événements à la lumière de nos préoccupations, de dédramatiser nos vies et de réaliser que Dieu veut nous associer à son œuvre. Il nous appelle simplement à collaborer à son œuvre et non pas à lui succéder. J'ai un ami qui disait : « On dirait que Dieu prend plaisir à choisir des incompetents, des gens qui répondent toujours : « Chu pas capable » et à qui décide de faire confiance, Dieu donne toutes les compétences nécessaires au bon moment. Vivre en transfiguré, c'est faire confiance à Dieu en sachant qu'avec lui, on ne manque jamais son coup, d'autant plus qu'il sait tirer du positif même de nos échecs.

**Gilles Baril, prêtre**

# Nourrir l'espoir : Solidaires pour la terre de Développement et Paix

## Semaine 1 : 26 février

### Développement et Paix – Caritas Canada : un mouvement de solidarité



Ce **Carême**, soyons  
SOLIDAIRES POUR LA TERRE

Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967.

Nous travaillons en partenariat avec des organismes des pays du Sud qui mettent de l'avant des alternatives aux structures sociales, politiques, et économiques injustes et appuient les femmes dans leur recherche d'égalité et de justice.

Avec l'aide de nos 11 000 membres bénévoles, nous sensibilisons la population canadienne aux causes profondes de l'appauvrissement des peuples et la mobilisons dans des actions de changement. Notre campagne *Solidaires pour la terre* s'intéresse à la défense du territoire, notamment en Colombie et au Honduras.

Pour en savoir plus et rejoindre notre mouvement, visitez [devp.org](http://devp.org).

## Semaine 2 : 5 mars

### Le courage de nourrir l'espoir



Ce **Carême**, soyons  
SOLIDAIRES POUR LA TERRE

Lors de l'IVe Rencontre mondiale des mouvements populaires, le pape François a prononcé ces mots : « (...) vous avez la capacité et le courage de susciter l'espérance là où n'apparaissent que le rejet et l'exclusion. »

Ce sont ces paroles qui ont inspiré le thème « Nourrir l'espoir » et qui sera le thème porteur de notre travail pour les 5 prochaines années.

Le courage de nourrir l'espoir s'enracine dans des actions petites et grandes. Car pour chasser l'angoisse et le désespoir, il vaut mieux agir. Chacune de nos actions a un effet positif sur nous, nos voisins, notre grande famille humaine, nos enfants et leurs descendants. Ce Carême, que ferez-vous pour *Nourrir l'espoir* ? Joignez-vous à notre campagne : [devp.org/careme](http://devp.org/careme).